

児童クラブだより 7月号



例年よりも遅い梅雨入りですが、猛烈な暑さが続く毎日です。子どもたちは外遊びで汗をいっぱいかきながら様々な遊びを楽しんでいます。時に子ども同士で意見がぶつかることもありますが、自分たちで話し合っ解決している姿があり、日々成長を感じています。
今月は、いよいよ夏休みが始まります。子どもたちにとって記憶に残る楽しい夏休みになるよう準備を進めています。夏休み期間もご協力の程、宜しくお願い致します。



待ちに待った公園遊び！



1年生も戸外遊びにすいぶん慣れて、6月に公園デビューをしました。今までは3年生のみが公園あそびをしていたので、1年生は大喜び！とはいえ、児童クラブ施設外での活動となるため“公園への行き方”“お約束”を確認して、公園へ向かっています。公園では、鬼ごっこや野球、バドミントン等で元気いっぱいに遊んでいます。今後は気温などで外遊びが厳しい時期となりますが、出来るだけ身体を動かせる遊びができるようにしていきたいです。

- 公園遊びでのおやくそく○
- ①使ったおもちゃはかたづける
 - ②木にはのぼらない
 - ③グラウンドから出ない
 - ④声がかかったらあつまる

避難訓練を行いました



児童クラブでは定期的に避難訓練を実施しており、6月は今年度初めての地震避難訓練でした。職員の「地震です！」の声掛けに素早く反応し、机の下に身を隠すことができていました。しかし、緊張からか机の下でふざける姿、お喋りする姿中にはあったため、職員から「おかしも」について話をしました。また、上履きを忘れていた子もいたので、避難時の上履きの重要性についても話をしました。今後も避難訓練を通じていざというときの対応について伝えていきたいです。

読み聞かせの時間



毎月第三水曜日にボランティア「たんぼぼ」さんによる絵本読み聞かせを行っています。大型絵本や紙芝居を使用し、迫力のあるトーンで読み聞かせをしてくれるので、子ども達はいつも釘付けです。

毎週金曜日には支援員による手遊びと読み聞かせも行っています。初めて行う手遊びもあり、子どもたちは興味津々。その後の読み聞かせでも吸い込まれるように集中して聞いています。



しおりづくり



本を読む際に使用する「しおり」づくりを行いました。クリアファイルをしおり型に切り、イラストを書いて完成です。好きなキャラクターを書いたり、オリジナルでイラストを書いたりそれぞれ個性溢れるしおりが出来上がっています。

短冊を飾りました



今年も笹をいただいたので、短冊を書いて飾りました。頑張りたいこと、将来の夢がかかれた短冊がたくさん並びました。中には、家族の健康を案じた短冊を書いているものもありました。



- 7月の予定
- ・7月4日(木)
手作りおやつ
ねぎ塩豚チャーハン
 - ・7月17日(木)
たんぼぼさん絵本読み聞かせ